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Уважаемые воины и ветераны войск 
противовоздушной обороны!

Наши дорогие защитники!
От лица всех жителей Белгородской об-

ласти примите самые искренние и тёплые 
поздравления с профессиональным праз-
дником - Днём ПВО!

Трудно переоценить значение войск 
ПВО для нашего региона. Третий год вы 
ответственно несёте боевое дежурство в 
нашем приграничье. Круглосуточно обе-
регаете российское небо от вражеских по-
сягательств, и тем самым спасаете тыся-
чи мирных жителей. Безусловно, вы - на-
ши герои, и мы не устанем благодарить вас 
за надёжную защиту! 

В последние месяцы близость нашей 
территории к Украине даёт о себе знать 
особенно часто. Войска ПВО десятки раз 
в день отражают вражеские удары по го-
родам и сёлам Белгородской области. Бла-
годаря их самоотверженной службе пос-
ледствия от обстрелов минимизированы. 
Бдительность и мгновенная реакция бой-
цов позволяют сохранить жизни белгород-
цев, их имущество, социальную и произ-
водственную инфраструктуру.

Со своей стороны, и региональное Пра-
вительство, и волонтёры, оказывают всес-
тороннюю помощь военнослужащим, ко-
торые несут боевое дежурство в Белгород-
ской области. Практически еженедельно 
мы передаём бойцам гуманитарные грузы. 
В тесном контакте с Министерством обо-
роны России помогаем оборудовать фор-
тификационные и инженерные защитные 
сооружения, - на эти цели передали сотни 
кубометров леса и строительных материа-
лов.Для военнослужащих приобрели пере-
движные бани и модули для отдыха в по-
левых условиях. С середины октября 2023 
года введён в эксплуатацию мобильный 
стоматологический комплекс. По возмож-
ности стараемся сделать всё, чтобы у на-
ших защитников был надёжный тыл и они 
чувствовали поддержку белгородцев.

Дорогие военнослужащие! Желаю вам 
поскорее очистить наше небо от вражес-
ких ракет и вернуться домой, к мирной 
жизни! Стойкости и силы духа, крепкого 
здоровья и всего самого доброго вам! По-
беды - нашей Родине! С праздником!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области 

Когда Николай Леонидович Гринько сказал мне, что он 36 
лет трудится в родном хозяйстве, то есть в ЗАО «Восход», 
то я усомнился, спросил: 

- А сколько же вам лет от роду?
- Пятьдесят два,- сказал он и улыбнулся. Помолчал несколь-

ко секунд и добавил: 
- Я сразу по окончанию школы-восьмилетки сюда работать 

пришёл.
Разговаривали мы с Николаем Леонидовичем на краю поля, 

площадью в 90 гектаров, где он и ещё один механизатор, Вла-
димир Викторович Шаблицкий, занимались севом гороха.

Один из руководителей «Восхода», Сергей Алексеевич Кулик, 
охарактеризовал Гринько, как хорошего специалиста и сказал, 
что на него всегда можно положиться.

В силу возраста Гринько не сразу стал механизатором, ему 
сначала «сладкую» работу доверили, на колхозной пасеке, он да-
же курсы специальные окончил, «дипломированным пасечни-
ком стал». Однако вскоре понял, что «сидеть» на пасеке – дело 
пенсионерское, и пошёл на ещё одни курсы – механизаторов. 

- С тех пор я руль трактора из рук не выпускаю.
Николай Леонидович снова улыбнулся, а потом отвернулся 

от меня и стал внимательно смотреть, как в сеялку его «агре-
гата» засыпают очередную порцию семян гороха.

Родом он из села Александровка. Там живёт и по сию пору. 
Там женился, крестился, там дочь его Диана родилась.

- Дочь давно выросла, замуж вышла, живёт в Белгороде, ра-
ботает парикмахером, - продолжил свой рассказ Николай Ле-
онидович, убедившись, что и с его «агрегатом», и с семенами 
гороха ничего сверхординарного не произошло. – Внук Тимо-
фей и внучка Анечка у нас Оксаной Анатольевной, женой мо-
ей, имеются. Мы, конечно, по ним сильно скучаем, если они к 
нам долго не приезжают, но, что поделаешь, такова жизнь… 
Хозяйство? Скотину не держим, птица, куры и утки имеются, 
а ещё пасека. Без неё я, как без рук, эта юношеская привязан-
ность к пчёлам навсегда у меня осталась, я не жалею.

Пока мы беседовали, солнце уже почти к зениту взлетело, 
скоро обеденный перерыв, но работы на поле непочатый край, 
и мы поспешили распрощаться.

Тарас лоГоВСкоЙ
Фото автора

Преданность родным местам
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ПРофессионализм z
Начальник управления социальной защиты населе-
ния администрации Шебекинского городского округа 
Наталья Таранникова награждена премией Николая 
Ивановича Рыжкова «Созидание». Губернатор Белго-
родской области Вячеслав Гладков сказал, обраща-
ясь  к лауреатам этой ежегодной премии:

 «Мы награждаем премией Николая Ивановича людей, бес-
конечно преданных нашей Белгородской земле и своему делу. 
Они добились серьезных профессиональных успехов. И сейчас, 
в крайне опасных условиях, остаются на местах, сохраняют вер-
ность своей работе, помогают людям и малой родине. Сегодня 
слово «Созидание», как мне кажется, для нас имеет более глу-
бокий смысл. Уже третий год мы живем в непростых условиях, 
и то, что люди продолжают созидать, учить, воспитывать, стро-
ить, лечить, постоянно думают о будущем, о том, как сохранить 
память, зачастую не считаясь со своим здоровьем и личной жиз-
нью, заслуживает огромного уважения. Мы продолжаем вековую 
традицию – стоять на защите рубежей нашего государства».

Вячеслав Гладков отметил, что, к огромному сожалению, 
премия вручается впервые, когда с нами уже нет этого выда-
ющегося человека – 28 февраля этого года Николая Ивановича 
не стало. Он всегда будет рядом с нами, в нашей светлой памя-
ти. Николай Иванович был настоящим, верным другом Белго-
родчины более 30 лет и оставался им до последнего удара сер-
дца. Благодаря его работе наш регион укрепил свой производс-
твенный потенциал, выстроил мощный горно-металлургичес-
кий комплекс и эффективную аграрную отрасль, стал одним из 
самых развитых и эффективных субъектов России.

«Хочу поблагодарить каждого, кто вкладывает усилия, эмо-
ции, профессионализм в общее дело, огромные коллективы, 
отдельные отрасли. Вы трудитесь на благо Белгородской об-
ласти, будущего наших детей. Очень хочется, чтобы мы пос-
корее вернулись к мирной жизни и продолжили реализовы-
вать все свои планы. Поздравляю лауреатов и желаю всем 
здоровья, успехов, счастья и благополучия!».

Земляки также поздравляют Наталью Таранникову с заслу-
женной наградой. И благодарят за добросовестную работу.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото пресс-службы правительства  Белгородской области

Получила заслуженную награду

Губернатор Белгородской области  
Вячеслав Гладков во время рабочей 
поездки в Шебекинский  городс-
кой округ заехал на улицу Песчаную 
в селе Новая Таволжанка.

 Здесь были самые серьёзные повреж-
дения от обстрелов. Сейчас строители 
занимаются в домах внутренней отде-
лкой: потолками, полами, покраской 
стен или поклейкой обоев.

«Большая часть работ по восстанов-
лению жилья выполнена, но ещё остаёт-
ся внушительный объём», – отметил Вя-
чеслав Гладков.

Глава региона пообщался с жителями, 
которые уже вернулись в свои дома. У 
них накопилось немало вопросов.

«Было много вопросов.  Например, 
собственники нового, заново возведён-
ного дома расстроились из-за плохо 
поклеенных обоев, при этом к качес-
тву строительства у жильцов претен-
зий нет. Дал поручение Министерству 
строительства региона исправить этот 
брак. По каждому дому довольно под-
робно проговорили с собственниками 
и все замечания зафиксировали», – рас-
сказал губернатор.

Жители спросили  Вячеслава Гладко-
ва, когда приступят к восстановлению 
хозпостроек. Их это очень волнует.

«Сначала мы должны завершить вос-
становительные работы в жилых поме-
щениях, а уже следующим этапом вос-
становим хозпостройки. Что касается 
тех хозпостроек, которые уже находят-
ся в работе, договорились, что на следу-
ющей неделе выплатим дополнитель-

ный аванс, чтобы ускорить эти виды ра-
бот», – ответил губернатор.

Вячеслав Гладков планирует приехать 
в Новую Таволжанку снова, чтобы вмес-
те с главой администрации Шебекинско-
го городского округа Владимиром Жда-
новым и подрядчиками ещё раз встре-
титься с жителями и пройти по каждо-
му объекту. Он выразил надежду, что к 
этому времени результативность работ 
будет другой.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото пресс-службы 

губернатора и правительства  
Белгородской области

Вячеслав Гладков оценил темп ремонта 
пострадавших при обстрелах домов
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личный ПРиём z

Вячеслав Гладков: «Поручение 
Президента РФ – создать до 15 мая 
свободную экономическую зону, 
поэтому организуем все процессы, 
чтобы ускорить эту работу»

На еженедельном оперативном совещании областного 
правительства губернатор Белгородской области Вячеслав 
Гладков обозначил, что главная цель создания свободной 
экономической зоны — помощь предприятиям в сложной 
оперативной обстановке. Глава региона поручил до конца 
этой недели провести совместное совещание с представи-
телями бизнеса Шебекинского городского округа.

«Мы понимаем все те нормы, которые будут отражены 
в законодательстве. Их необходимо уже сейчас довести до 
бизнесменов: порядок формирования, возможности режима 
свободной экономической зоны для бизнеса. Важно, чтобы 
те предприятия, которые будут готовы использовать этот ме-
ханизм поддержки, чтобы они начали подготовку своей до-
кументации и сами заявки. У нас есть поручение Президента 
РФ до 15 мая создать свободную экономическую зону, поэ-
тому нам необходимо организовать все процессы так, чтобы 
ускорить эту работу», - подчеркнул Вячеслав Гладков.

Глава региона обозначил, что федеральная поддержка 
при реализации такого механизма будет точечной, а также 
и то, что допустить снижение налоговых поступлений об-
ласть не может. В первую очередь в регионе помогать будут 
пострадавшим от обстрелов со стороны ВСУ предприятиям, 
а также новым производствам.

«Но ни в коем случае действующие предприятия не долж-
ны сокращать налоговые платежи, поэтому мы не должны 
получить проблемы, которые нам точно не нужны. Если мы 
не будем контролировать процесс, мы получим обратный 
эффект, связанный со снижением налоговых поступлений», 
— сказал Вячеслав Гладков.

Первый вице-губернатор Дмитрий Гладский напомнил 
о главных преимуществах для резидентов вновь создавае-
мой в Белгородской области свободной экономической зо-
ны. Так, СЭЗ в регионе создаст дополнительные возможнос-
ти для предпринимателей, среди которых льготы по нало-
гам и страховым взносам и введение свободной таможен-
ной зоны. Все это позволит организациям, которые плани-
руют реализовывать инвестпроекты, быстрее восстановить-
ся после нанесённого ущерба со стороны ВСУ.

«Мы также рассчитываем на то, что режим свободной эко-
номической зоны на территории Шебекинского горокруга 
привлечёт дополнительные внешние инвестиции», — рас-
сказал Дмитрий Гладский.

Утвердить соответствующий законопроект планируют в 
Госдуме до конца весенней сессии этого года. Добавим, что 
для оказания поддержки бизнеса в Белгородской, Курской, 
Брянской областях и ряде других субъектов страны прави-
тельство внесет корректировки в Налоговый кодекс и в за-
конодательство о свободных экономических зонах. Это поз-
волит упростить привлечение частного капитала в промыш-
ленность, логистику, сферу информационных технологий и 
другие отрасли.

В течение 10 лет с инвесторов в указанных местностях 
не будет взиматься налог на прибыль в федеральный бюд-
жет, предусмотрена также скидка по платежам в бюджет 
региона. По решению субъекта предприниматели будут 
на три года освобождены от уплаты земельного налога, 
также для них устанавливаются единые пониженные та-
рифы страховых взносов. Все таможенные процедуры бу-
дут проходить с учетом особого правового режима.

Как будем праздновать День Победы
На еженедельном оперативном совещании областного 

правительства рассказали о том, как в этом году в регио-
не будут праздновать День Победы.

Исходя из непростой оперативной обстановки, в Бел-
городской области решено отказаться от традиционного 
проведения всероссийской патриотической акции «Бес-
смертный полк» в очном формате.

«Отсутствие очного формата празднования должно 
привести к большему количеству как оформления улиц 
и площадей, так и индивидуальному поздравлению вете-
ранов и вдов. Также необходимо организовать уборку на 
кладбищах и воинских мемориалах», — отметил губерна-
тор Вячеслав Гладков.

«Субботники памяти» пройдут в муниципалитетах, где 
позволяет оперативная обстановка. Волонтёры приведут 
в порядок воинские захоронения и места памяти. Такая 
акция будет проходить с 15 апреля до первых осенних хо-
лодов.

Как и в прошлом году на фасадах многоквартирных 
домов и административных зданиях, на общественном 
транспорте расположат портреты героев. Эта акция «Ок-
на Победы» пройдёт с 1 по 31 мая. В том числе жители ре-
гиона смогут разместить изображения своих ветеранов 
и на личных автомобилях. Причём традиционных авто-
пробегов не запланировано, исходя из соображений бе-
зопасности.

Также размещать портреты родственников можно бу-
дет и в социальных сетях, такой формат уже проводили в 
2023 году в области.

Волонтёры торжественно поздравят участников войн 
и откроют информационные штабы «Бессмертный полк», 
где белгородцы смогут оформить портреты родственни-
ков в специальные рамки. Также волонтёры будут прово-
дить экскурсии памяти.

Вячеслав Гладков отметил важность 
установки антидронной защиты                       
на сельхозтехнику

Это касается аграриев, работающих в приграничных 
муниципалитетах.

Министр сельского хозяйства Белгородской области 
Андрей Антоненко рассказал о ходе посевной в регионе 
на оперативном совещании 8 апреля. В частности, чи-
новник затронул работу аграриев на полях в пригранич-
ных территориях.

По словам главы Минсельхоза, сельхозработников 
обеспечивают бронежилетами, касками и аптечками, а 
также проводят ежедневный инструктаж для них. Кро-

ме того, аграриев обучают действиям при обнаружении 
взрывоопасного предмета.

Губернатор Вячеслав Гладков по итогам доклада от-
метил, что на всю сельхозтехнику, работающую в при-
граничье, необходимо установить антидроновую защи-
ту. Власти проверят, как предприятия исполняют это по-
ручение. При этом если антидроновая защита не будет 
установлена, то область не будет компенсировать ущерб 
от обстрелов.

«Мы договариваемся о том, что возмещаем ущерб на 
восстановление сельхозпредприятиям пострадавшим, 
однако если такая защита антидроновая не будет на сель-
хозтехнику установлена, то моё предложение в рамках 
действующего законодательства, – ущерб не возмещать 
в таком случае. Ситуация крайне сложная и минимиза-
ция ущерба, конечно, в силах каждого предприятия. Сов-
местными усилиями мы должны искать решения», - ска-
зал белгородский губернатор.

Вячеслав Гладков сообщил                             
об упрощённой сдаче экзаменов                 
для выпускников приграничных районов

Губернатор Белгородской области Вячеслав Гладков 
сообщил об упрощённой сдаче экзаменов для выпуск-
ников приграничных районов. Формат будет такой же, 
как и в прошлом году.

Девятиклассники смогут закончить школу по резуль-
татам текущей успеваемости. А для учащихся 11-х клас-
сов будет выбор: сдать ЕГЭ или выбрать вступительные 
экзамены в вузах.

Приказ Министерства просвещения РФ уже подписан, 
он на этапе регистрации.

Формируем новые продуктовые наборы 
для жителей Грайворонского округа

Ранее по поручению губернатора было сформировано 
и выдано 10 000 продуктовых и бытовых наборов. Про-
дукты выдают жителям Грайворонского округа, кото-
рые временно покинули свои дома и в настоящее вре-
мя проживают у родственников и знакомых либо сни-
мают жильё.

«Начинаем формировать новые продуктовые наборы, 
которые со следующей недели будем выдавать жителям 
Грайворонского округа, которые сейчас находятся за пре-
делами своего дома и не в пунктах временного размеще-
ния. Точно так же, как и несколько недель назад, с поне-
дельника следующей недели такие продуктовые наборы 
можно получить в администрациях районов и городов 
Белгородской области по предъявлении паспорта или в 
офисах «Единой России», - рассказал в своём утреннем 
обращении Вячеслав Гладков.

В состав продуктового набора входит гречка, рис, ма-
кароны, сахар, рыбные и овощные консервы, говядина, 
свинина, оленина, растительное масло, чай, мука, сгу-
щёнка и кондитерские изделия. 

В бытовом наборе — шампунь, зубная паста и щёт-
ка, стиральный порошок, жидкое мыло и другие средс-
тва гигиены.  

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жданов 
провёл личный приём жителей. 

К нему обратились со своими наболев-
шими проблемами 20 человек. Поступив-
шие вопросы касались качества работы 
управляющих компаний, возможностей 
улучшения жилищных условий, благоус-
тройства дворовых территорий и восста-
новления жилья, пострадавшего в резуль-
тате обстрелов. 

К рассмотрению каждого обращения 
руководитель муниципалитета подошёл 
очень тщательно. По многим вопросам, 
особенно связанным с восстановлением 
повреждённых домов и квартир, он дал 
поручения, оперативно связавшись с под-
рядчиками, занимающимися строитель-
ными работами,  установил конкретные 
сроки их выполнения. Ведь люди очень пе-
реживают, хотят жить в комфортных ус-
ловиях.

Особое внимание было уделено семьям 
шебекинцев - участников военной опера-
ции. Им будет оказана необходимая по-
мощь в решении ряда бытовых вопросов.

«Несколько обращений были связаны с 
просьбой ограничения сквозного движе-
ния автотранспорта во дворах многоквар-
тирных домов. Такая возможность есть, но 
принять решение могут только собствен-

ники квартир большинством голосов. Для 
этого необходимо провести общее собра-
ние жильцов – в его организации помогут 
специалисты управления городского хо-
зяйства», - отметил Владимир Жданов. 

Были обращения и касательно строи-

тельного мусора во дворах многоквартир-
ных домов, который остаётся после восста-
новительных работ. Глава администрации  
городского округа поручил дополнительно 
проверить дворы и совместно с подрядны-
ми организациями навести порядок. 

Напомним, что записаться на приём к 
главе администрации округа можно по но-
меру телефона 8 (47248) 3-29-13.

Юрий ТРоФИМоВ
 Фото автора

Шебекинцам окажут необходимую помощь
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Глава администрации Шебекинского городского 
округа Владимир Жданов рассказал о продол-
жении локального  ямочного ремонта дорог. 

 Он посвятил жителей в особенности технологии 
выполняемой работы.

«Перед укладкой нового покрытия участок повреж-
дённого дорожного полотна сначала срезается, затем 
очищается от грязи и пыли и пропитывается битум-
ной эмульсией. В работе дорожники используют го-
рячую асфальтобетонную смесь».

Владимир Жданов проинформировал, что  всего на 
территории округа планируется отремонтировать бо-
лее 5,5 тысячи  квадратных метров  дорожного пок-
рытия. Работы ведутся активными темпами.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото пресс-службы администрации

 Шебекинского городского округа

Ведётся ямочный ремонт дорог

Весна – время, чтобы улицы родного 
города заиграли яркими красками. Так, 
жители Шебекино приводят в порядок 
любимые места: убирают сухую рас-
тительность, красят бордюры, выса-
живают цветы. Работа кипит в разных 
частях районного центра.

За два последних года город и его жите-
ли пережили немало испытаний. Но объеди-
нившись, люди продолжают жить, помога-
ют в восстановлении после массированных 
атак, занимаются благоустройством. У каж-
дого своя история и причины оставаться в 
родных местах.

Ольга Космачёва живёт в Шебекино по-
рядка 15 лет. Всё это время работает на од-
ном из предприятий. А с недавних пор пре-
ображает город вместе с коллегами. На суб-
ботники выходят часто. К примеру, сегод-
ня красят бордюры. А почти год назад, ког-
да округ оказался под шквальным огнём вра-
га, Ольга с другими неравнодушными жите-
лями помогала устранять последствия уда-
ров ВСУ. 

Далее – ремонт на Ржевском шоссе. Про-
тяжённость этого участка около семи кило-
метров. Сергей Мальцев – коренной шебеки-
нец. «Занимаюсь любимым делом,  – гово-
рит рабочий. - Там дом и семья – мотивация 
остаться в городе и трудиться дальше».

Одно из любимых мест у шебекинцев – 
городская набережная. В тёплое время го-
да тут много детей. Люди гуляют, отдыхают 
у реки. Конечно, чистоту и порядок нужно 

поддерживать. Валентина Гаркушова коор-
динирует работу ТОСов во всём муниципа-
литете. Делится – команда замечательная. 
Уже несколько дней все вместе очищают тер-
риторию от листвы и мусора, чтобы людям 
было приятно проводить выходные.

В самом сердце города готовят Шебекино 
к сезону и озеленители. Совсем скоро там за-
цветут петуния и сальвия. Специалисты пла-
нируют дополнить композиции и другими 
декоративными элементами.

«У нас добавляется количество малых ар-
хитектурных форм. Это дуги, это арки, кото-
рые будут располагаться по улице Белгород-
ской. Соответственно, увеличивается и коли-
чество ампельных растений. Если в том году 
мы высаживали 5 000, то в этом году будет 
более 13 000 ампельных растений, которые 
мы посадим в кашпо, на столбы, в арки», – 
рассказала заместитель начальника по бла-
гоустройству и озеленению «Коммунальной 
службы сервиса» Алевтина Сурнина.

Работы по благоустройству ведут с сере-
дины марта. Убирают сухие ветки, очищают 
газоны, окрашивают бордюры и белят дере-
вья. Сейчас специалисты и местные жители 
активно трудятся в районах машинострои-
тельного завода, в центре, на территории ав-
товокзала, а также в парках и скверах.

Впереди - ещё много работы. Сотрудни-
ки коммунальной службы планируют к кон-
цу апреля навести порядок в основных об-
щественных пространствах города.

александра ХаРИНа,
ТРк «Мир Белогорья»

На следующий год, 25 октября, жите-
ли хутора Гремячий будут отмечать 
100-летие своей малой родины. Об 
этом мне поведала Надежда Иванов-
на Кобзева – староста хутора. 

С нею я познакомился ещё в 2017 году, 
когда через дорогу перед её домом был от-
крыт небольшой ансамбль из красивого ко-
лодца, миниатюрного храма и камня, на ко-
тором были выбиты имена тех, кто жил ког-
да-то на этой земле, отдал за неё жизнь.

И вот новая встреча с Надеждой Иванов-
ной и её помощником Александром Вла-
димировичем Тарасовым. Накануне дан-
ной встречи  гремячинцы провели на тер-
ритории хутора субботник и воскресник, 
поэтому везде вокруг было убрано, радо-
вало глаз. Стоит заметить, что буквально 
в двухстах метрах от Гремячего раскинул-
ся не так чтобы большой, но достаточно 
симпатичный пруд глубиной метра пол-
тора-два. Это, пожалуй, главная вместе с 
ансамблем достопримечательность хуто-
ра. Берега пруда ухожены, а возле одного 
из берегов, на волной глади, обращает на 
себя внимание любовно сделанный мос-
тик для купания.

- Материал для мостика предоставил 
нам наш депутат Фёдор Васильевич Тара-
сов, - пояснила Кобзева, - Он нам и сажен-
цы крымской сосны предоставил, которую 
мы вот, видите, высадили.

- Планировку на берегу пруда вы хо-
рошую сделали, - не удержался я от пох-
валы.

- Это дело рук Григория Сергеевича 
Бронникова, местного предпринимателя. 
У него свой трактор, и он всегда идёт на-
встречу нашим просьбам, - сказал Тарасов. 
- Вообще, у нас на хуторе, кроме меня и На-
дежды Ивановны, в инициативную группу, 
кроме выше названного Григория Серге-
евича Бронникова, входит его брат Алек-
сандр, супруги Ступаковы – Елена и Павел. 
Мы сообща убираем мусор на территории 
хутора, косим траву. В наших субботниках 
и воскресниках принимает участие народ 
возрастом от 5 до 65 лет и старше. Нам, как 
уже мы говорили, помогает и местный де-
путат, и глава Масловопристанского тер-
риториального округа, но многое мы и за 
свои деньги делаем.

- В летние месяцы на нашем пруду мас-
са пришлого народу бывает, со всех окрест-
ных сёл и деревень едут сюда отдыхать, мы 
их просим-просим, чтобы они после себя 
убирали, но до всех разве достучишься, - 
вздыхает Надежда Ивановна.

- Действительно, тяжело с такими, - 
вновь вступил в разговор Александр Вла-
димирович Тарасов. - Но, знаете, зато есть 
другие, я вот сейчас с краснополянцами пе-
реписывался по телефону, они мне СМСку 
прислали, что в случае чего, готовы помо-
гать нам в уборке. Приятно!

Мы ещё некоторое время беседовали, го-
ворили о водоводе, который должен здесь в 
перспективе появится. Я получил пригла-
шение на празднование юбилея хутора, по-
обещал приехать. На том и расстались.

 Тарас лоГоВСкоЙ 

Не за горами юбилей

ООО «Центр экологической безопасности» напоминает, что согласно действующему законо-
дательству (ст.1 Федерального закона от 24.06.1998 г. №89-ФЗ «Об отходах производства пот-
ребления» твёрдые коммунальные отходы (ТКО)), порубочные остатки не относятся к твёрдым 
коммунальным отходам. Ветки, листва, древесные остатки, оставшиеся, например, после суб-
ботника или уборки на земельном участке, нельзя выбрасывать в контейнер или складировать 
возле организованного места накопления ТКО. Вывоз таких отходов осуществляет собственник 
путём заключения договоров с компанией, имеющей на это соответствующую лицензию.

Список компаний, осуществляющих вывоз строительных отходов и порубочных остат-
ков есть на сайте ООО «ЦЭБ» в разделе «Потребителям» (Перечень компаний, осуществля-
ющих вывоз строительных отходов, веток и порубочных остатков на территории Белгород-
ской области): https://www.tko31.ru/consumers/

Убедительная просьба: строительные отходы и порубочные остатки не складировать на 
площадках для ТКО или в контейнеры и не создавать несанкционированные свалки! Чис-
тота региона зависит от каждого из нас!

Кто занимается вывозом 
растительных отходов?

Наводят порядок


